



CASA ANWANDTER

Museo Histórico y Antropológico Mauricio Van de Maele

Los Laureles s/n, Isla Teja





La Casa Anwandter es Monumento Histórico desde 1981 y forma junto al Museo de Arte Contemporáneo, las casas y parque Prochelle un borde fluvial de valor histórico, estético y turístico. El inmueble fue construido alrededor de 1860 y modificado luego de una tromba marina que impactó la ciudad en 1881. Su construcción fue emprendida por el eminente colono Carl Anwandter para residencia familiar, casi en forma paralela a la cervecería homónima, y fue un ejemplo del desarrollo industrial de fines del siglo XIX.

El inmueble que hoy apreciamos corresponde a una mansión de estilo neoclásico, aspecto que toma a partir de las reparaciones de 1881. Fue inicialmente construida siguiendo el estilo georgiano, donde destacaban los corredores porticadoscentrados en el primer ysegundo nivel. Este estilo fue importado por el segundo hijo de Carl Anwandter, Ricardo, quién vivió durante cuatro años en Estados Unidos. En su estructura, fachada e interiores se utilizaron distintas maderas nativas: roble para cimientos y vigas de estructura, laurelpara el entablado exterior e interior, alerceen puertas, ventanasy elementos decorativos, tepa para las columnas y lingue para el piso.

La casa alberga actualmente al Museo Histórico y Antropológico Mauricio van de Maele. Su recorrido permite conocer la historia de los habitantes de la región de Los Ríos y el Sur Austral de Chile, incluyendo los más tempranos habitantes, el modo de vida de las primeras poblaciones alfareras, la cultura mapuche, el contacto y conflicto hispano indígena, las primeras décadas de la independencia y aquellas propias de los colonos alemanes arribados en la segunda mitad siglo XIX.

